



**Mi Universidad**

# Ensayo

*DESARROLLO HUMANO*

*Nombre del Alumno: Karol Figueroa Morales*

*Parcial: Primero      Cuatrimestre: Sexto*

*Nombre del profesor: Luz Maria Castillo Moreno*

*Nombre de la Licenciatura: Nutrición*

## 1.1. DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla, éste se convierte en un individuo singular, quiere decir que no hay ninguno igual y cada persona/ser humano es diferente.

Menciona que algo muy característico y común es que entre el 10 y 15% de los niños son tímidos y otro 10-15% son muy audaces. También hay que tener en cuenta que la personalidad también dependerá de ciertas influencias.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad. Este campo se centra en la crianza que va viviendo cada ser humano, de lo maduro que llegan a tener y su rendimiento dependía mucho de lo que comían ante de ir a la escuela.

### ESTUDIO DEL CICLO VITAL.

El ciclo vital es el proceso que vive todo ser humano, desde que se crea y entra en el vientre y se vuelve feto hasta que crece y muere.

Estudian de como se van desarrollando todos los humanos ya sean dotados o no (muy inteligentes) y tratan de explotar su mejor conocimiento.

### DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD.

Se instituyó como disciplina científica, esta incluye descripción, explicación, predicción e intervención. Esto está más enfocado hacia la niñez y que tanto hablan y cuanto tardan en hablar, para así poder establecer una escala si algunos podrían llegar a tener problemas de lenguaje. Sus principales ramas son la psicología y la psiquiatría.

El IDH (Informe Mundial del Desarrollo Humano) es una guía que da como prioridad a la libertad de personas, ayuda a estudiar por que las personas no tienen un buen desarrollo debido a los factores con bajos recursos.

### NUOVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

Muestra los nuevos resultados sobre el desarrollo humano.

### NUOVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

Se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que se obtiene información confiable y comparable.

## 1.6 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO EN EL SIGLO XX

La psicología humanista es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. Bugental propuso 5 puntos:

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes, El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano, El hombre es consciente, El hombre tiene capacidad de elección. Hay alguien importante que describió 2 orientaciones que son las ideográficas y nomotéticas, propuesta por Gordon Allport.

## 1.7 LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE PARTES

En su corriente de la psicología de Gestalt y convicción de "el todo es más que la suma de sus partes." Hay formas de combinación para estudiar la forma de la persona, las cuales son:

Modelo de suma, modelo de promedio y Modelo de media ponderado y en cada uno de ellos podrán estudiar a la persona y obtener una impresión de ella.

## 1.8 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable. LA EXISTENCIA no es una idea, sino una realidad. La personalidad de las personas depende de las influencias de ciertos factores como: experiencia y familiaridad, valor del estímulo, efecto "halo", el emotivismo y la perspicacia perceptiva.

## 1.9 EL SER HUMANO TIENDE A LA TRANSCENDENCIA

Es preciso reconocer que uno de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad.

La historia sobre el humanismo se dice desde la cultura renacentista. RENACIMIENTO se dice que es lo que coloca al ser humano. El humanismo moderno, propone que un humanismo es materialista. El humanismo integral, es más sobre respeto (amor) a la persona humana por su dignidad superior (no tiene distinción alguna).

## 1.10 CONSECUENCIA DE UN "HUMANISMO" SIN TRASCENDENCIA

Si el humano no es un verdadero humanista no podrá trascender. Existe el humanismo auténtico, este está fomentado por el desarrollo completo del individuo y abarca creencias y visiones, políticas y filosóficas.

## 1.11 CONSECUENCIA DEL HUMANISMO MARXISTA.

Es una persona con libertad y respeta toda creencia. Hay modos particulares de la producción. Marx expresó unos términos. los cuales son: la religión, familia, estado, derecho, moral, ciencia, arte, etc. En esta época la iglesia era la más dominante y ellos mandaban.

## 1.12 HUMANISMO SIN TRASCENDENCIA

No cambia, no puede trascender. Este carece de fuerza y operatividad. ofrece respuestas superficiales y limitadas y eso hace que no pueda satisfacer sus necesidades.

Este tipo de persona ó humanismo no puede trascender.